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La Feria Internacional del Libro Seúl 
2012 se realizó en las instalaciones de 
COEX en Seúl los días 20 al 24 de junio 
con el tema “El futuro está en los libros”. 
Este evento contó con la participación de 
580 editoriales de 20 países; el invitado 
de honor fue Arabia Saudita, quien con 
orgullo expuso su cultura de publicación. 
La exposición de los libros multilingües 
de Libros Urim asombró a muchas 
editoriales. Miles de personas de Corea 
y otros lugares visitaron el puesto de 
Libros Urim, incluyendo Sonia Santiago, 
Presidenta de la Asociación de Editoriales 
de Asia y el Pacífi co.

Libros Urim está a la cabeza en la 
publicación de libros multilingües.

“Urim” signifi ca “luz” en hebreo; desde 
su fundación, Libros Urim ha difundido 
el evangelio a la gente del mundo entero 
por medio de la publicación de libros en 
coreano y múltiples idiomas. Por medio 
de la publicación de libros cristianos, este 
ministerio sirve como gran instrumento ya 

que un libro no es una simple experiencia 
momentánea ya que se puede recibir 
mucha gracia al leerlo en cualquier 
momento y de manera repetida.

A través del libro testimonial del Dr. 
Jaerock Lee titulado Gozando de la vida 
frente a la muerte, el cual fue publicado en 
los inicios de Libros Urim en el año 1987, 
se han publicado muchos libros como El 
mensaje de la cruz, La medida de la fe, 
Cielo I y II, Infierno, Despierta Israel, 
Huellas del Señor I, Las Siete Iglesias y El 
amor es el cumplimiento de la ley. En la 
feria, Libros Urim presentó 79 de los libros 
del Dr. Lee en coreano y 194 volúmenes 
adicionales de los libros que se han 
impreso en 40 idiomas. Adicionalmente se 
exhibieron 201 libros electrónicos en 32 
idiomas y un audiolibro en Ruso.

El mensaje de la cruz en 33 idiomas
El puesto de Libros Urim se construyó 

con fondo de color blanco para recordarnos 
que Dios es luz, además de otros colores 
hermosos que combinados simbolizaban 

las luces celestiales. El puesto se decoró de 
modo que sirviera de guía a los visitantes 
a comprender a simple vista el proceso de 
traducción y distribución de Libros Urim.

En el centro del puesto se encontró 
el panel de estado de publicación que 
mostró qué libros se han traducido y a 
qué idiomas entre los libros que están 
actualmente en 74 idiomas. El volumen 
cristiano de lectura indispensable titulado 
El mensaje de la cruz se exhibió junto a 32 
volúmenes traducidos y fue de gran gloria 
a Dios. También el libro Infierno, que se 
ha traducido ya a 15 idiomas, llamó la 
atención de los visitantes quienes además 
mostraron interés en los libros electrónicos 
expuestos en un rincón de lectura del 
puesto.

Kumar Vikram, Editor de la Fundación 
Nacional del Libro en India se maravilló 
al ver que los libros del Dr. Lee se han 
traducido a muchos idiomas y pidió la 
participación de Libros Urim en la Feria 
Mundial del Libro Nueva Delhi 2013 a 
realizarse en India. 

Jaroslave Olsa, Embajador de la República 
Checa e Ivana Bozdechova, Profesora 
del Departamento de Estudios Checos y 
Eslovacos en la Universidad de Estudios 
Internacionales de Hankuk, dijeron que les 
asombró el hecho de que libros coreanos se 
tradujeran al idioma checo.

Muchas editoriales más de los Estados 
Unidos, Francia, Indonesia, Taiwán e 
India, al igual que firmas asociadas de 
diseño e impresión y varias empresas 
de publicación visitaron Libros Urim y 
conversaron sobre acuerdos de coopera-
ción entre ellos.

Al tomar parte en la feria del libro, se 
espera que Libros Urim tome la delantera 
en la evangelización mundial en un futuro 
cercano mediante la publicación de libros 
dentro y fuera de Corea. Por lo tanto, 
espere pronto y con mayor disponibilidad 
libros para niños, estudiantes, nuevos 
creyentes y no creyentes, al igual que la 
publicación de libros en múltiples idiomas 
y la producción de contenido digital como 
libros electrónicos y audiolibros.
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Libros Urim hace brillar la Luz 
verdadera sobre el mundo entero



Supongamos que su hijo amado está a punto de 
ser expulsado de la escuela por haber causado un 
problema grave. Quizás usted acuda a la escuela y 
pida, incluso de rodillas, el perdón de parte de los 
maestros. Pero, ¿qué pasaría si un maestro le insulta 
diciendo que su hijo es peor que un animal y que 
debería sacarlo de la escuela? ¿Qué haría entonces?

Algunos quizás simplemente sufran la humillación 
y continúen buscando llegar a un arbitraje y acuerdos 
favorables. Por otro lado, quizás lastime su orgullo y 
piense: “¿Cómo puede insultarme de este modo?”

Cuando una mujer cananea se acercó a Jesús 
para pedir que sanara a su hija que estaba poseída 
por demonios, fue tratada al igual que un perro. No 
obstante, la mujer no permitió que eso lastimara sus 
sentimientos ni lo consideró como humillación. Más 
bien se humilló a sí misma e imploró a Jesús que 
liberara a su hija de los demonios.

1. La mujer sirofenicia fue tratada como un perro, 
pero su confesión conmovió el corazón de Jesús

Esto ocurrió cuando Jesús fue a la región de Tiro 
y de Sidón. Una mujer clamó diciendo: “¡Señor, 
Hijo de David, ten misericordia de mí! Mi hija es 
gravemente atormentada por un demonio”. Ella rogó 
que apartaran al demonio de su hija. Considerando 
la época, era difícil que una mujer sirofenicia que era 
descendiente de cananeos, se acercara a Jesús que era 
un judío. Esto era así porque los judíos despreciaban a 
los gentiles y no querían asociarse con ellos. Es más, 

era inimaginable que una ‘mujer’ pidiera algo ante 
Jesús que era un ‘hombre’. Pero se presentó ante Él 
porque deseaba desesperadamente que su hija fuera 
sanada. A pesar de su ferviente y serio clamor, Jesús 
parecía no decir ni hacer nada por ella. Su clamor 
era tal que incluso Sus discípulos se acercaron y le 
imploraron que la despidiera porque daba voces tras 
ellos. Entonces Él dijo algo totalmente inesperado. 
Dijo: “No soy enviado sino a las ovejas perdidas de la 
casa de Israel”. Esto signifi caba que no salvaría a los 
gentiles, sino únicamente a los israelitas.

Entonces ella vino y se postró ante él, diciendo: 
“¡Señor, socórreme!” Pero Él trató a la mujer como 
a un perro y dijo: “No está bien tomar el pan de los 
hijos, y echarlo a los perrillos”. Jesús le dijo esto 
para probar su fe. En una situación como esta se 
puede lastimar los sentimientos de la gente al ser 
tratados como un perro y simplemente regresarán al 
lugar de donde vinieron.

Pero la mujer se humilló por completo y respondió: 
“Sí, Señor; pero aun los perrillos comen de las 
migajas que caen de la mesa de sus amos”. Sus 
palabras no fueron pronunciadas tan solo para que 
su hija fuera sanada. Ella no sentía ira en absoluto. 
Debido a que puso su confianza completa en Jesús, 
no sintió incomodidad y su orgullo tampoco sufrió. 
Además su corazón fue bondadoso y humilde, por eso 
pudo confesar palabras tan positivas.

Al escuchar su confesión, Jesús se conmovió 
mucho y le dijo: “Oh mujer, grande es tu fe; hágase 
contigo como quieres”. Y su hija fue sanada desde 
aquella hora. Al humillarse a sí misma, ella pasó 
bien la prueba de fe y recibió respuestas a los deseos 
de su corazón. Algunos quizás puedan confesar 
palabras humildes con astucia, aunque no tengan un 
corazón humilde. Pero si lo hablado no proviene de 
un corazón sincero, la verdad se revelará al fi nal. La 
mujer sirofenicia pudo proporcionar hasta el fi nal la 
respuesta espiritual que Jesús deseaba porque tenía 
un corazón que era profundamente bueno y humilde. 
Si nuestro corazón es igual al de ella, no tendremos 
sentimientos adversos hacia los demás y, sin importar 
qué palabras nos dicen, nada lastimará nuestros 
sentimientos. Es más, podremos confesar palabras 
que conmoverán los corazones. Cuando los demás 
digan algo que puede lastimar su ego, si responde con 
palabras bondadosas y conmueve su corazón, sentirán 
empatía hacia usted y comprenderán su problema.

2.  Los antepasados de la fe hablaron con 
confesiones conmovedoras provenientes de su bondad

Juan el Bautista, quien preparó el camino del Señor, 
dijo: “Viene tras mí el que es más poderoso que yo, a 
quien no soy digno de desatar encorvado la correa de 
su calzado”. Él se humilló a sí mismo y dijo que era 
un honor hablar acerca de Jesús, el Hijo de Dios. Dijo 
que no era “digno de desatar encorvado la correa de 
su calzado”.

Asimismo, cuando Juan escuchó que todos los 
que le habían seguido anteriormente se acercaron a 
Jesús, dijo: “Es necesario que él crezca, pero que yo 
mengüe” (Juan 3:30). Él sabía cuando menguar; no se 
hizo valer a sí mismo, sino que quiso exaltar a Jesús y 
por eso logró ser elogiado por Él. Jesús dijo respecto 
a Juan: “De cierto os digo: Entre los que nacen de 
mujer no se ha levantado otro mayor que Juan el 
Bautista” (Mateo 11:11). 

El Apóstol Pablo dijo también: “Y ciertamente, aun 
estimo todas las cosas como pérdida por la excelencia 
del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor, por amor 
del cual lo he perdido todo, y lo tengo por basura, 
para ganar a Cristo, y ser hallado en él...”; perdió todo 
lo que tenía y dijo que conocer a Jesucristo lo supera 
todo (Filipenses 3:8-9).

Cuando no conocía al Señor, él fue el líder de la 
persecución a los creyentes a quienes mataba. Pero 
después de conocer al Señor, se consideró a sí mismo 
como “último de todos, como a un abortivo” (1 
Corintios 15:8). Además, tal como está escrito en 1 
Timoteo 1:15, se humilló a sí mismo diciendo que era 
el peor de los pecadores.

Su amor por el Señor y por las almas fue tan 
grande, que en Romanos 9:3 dijo: “Porque deseara 
yo mismo ser anatema, separado de Cristo, por amor 
a mis hermanos, los que son mis parientes según 
la carne”. Él logró manifestar el mayor poder en 
aquellos tiempos del Nuevo Testamento y condujo a 
muchos gentiles al camino de salvación gracias a su 
profundo corazón bondadoso.

3. Un buen corazón que acepta el consejo y la 
disciplina con humildad. Las bendiciones que siguen 
a los que tienen este corazón.

Cuando se trata de señalar las faltas, existen tres 
tipos de personas. Examine cuál de estas es usted.

Los del primer tipo no aceptan con corazón 
agradecido la reprensión de los demás por sus 
errores, sino que, al contrario, causan incomodidad 
que inunda su corazón. Quizás incluso pierdan la 
plenitud. Los del segundo tipo presentan excusas 
por sus errores. Pero la gente que pone excusas no 
puede experimentar desarrollo en su crecimiento 
espiritual. Simplemente se quedan quietos. En 
el último tipo están las personas que aceptan su 
reprensión y consejo con un corazón lleno de gratitud 
y se esfuerzan por corregir sus errores. Pueden llegar 
a ser hombres de la verdad con rapidez y pronto se 
convierten en obreros espirituales.

De este modo, la consecuencia varía dependiendo 
de la manera en que usted reaccione ante las 
reprensiones de los demás. Por consiguiente, 
aquellos que creen que pueden cambiar por medio 
del consejo de los demás, deben anhelar recibir tales 
consejos. Por el contrario, si no se tiene amor por los 
demás, no se podrá señalar sus faltas. Todos desean 
decir cosas que suenan bien y aborrecen decir las 
que suenan mal. Así, cuando se recibe reprensión, no 
se debe tener sentimientos adversos sino que hay que 
pensar que el que me reprendió ‘me ama y desea que 
cambie’. Entonces logrará sumergirse en el espíritu 
con rapidez.

Amados hermanos y hermanas: la mujer sirofenicia 
recibió bendiciones al hacer confesiones con un 
corazón humilde que conmovió el corazón de 
Jesús. Es más, las personas humildes pueden ser 
usadas como vasijas preciosas al recibir el amor y 
la fortaleza de Dios al igual que el Apóstol Pablo 
y que Juan el Bautista. Esto se debió a que ellos 
tuvieron corazones buenos ante los ojos de Dios y 
conmovieron el corazón de los demás incluso con sus 
palabras. Ruego en el nombre del Señor que usted 
reciba el gran amor y las bendiciones de Dios al 
hacer confesiones con bondad.
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Aun los perrillos 
comen de las migajas

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“Entonces ella vino y se postró ante él, 
diciendo: ¡Señor, socórreme! Respondiendo 
él, dijo: No está bien tomar el pan de los 
hijos, y echarlo a los perrillos. Y ella dijo: 
Sí, Señor; pero aun los perrillos comen 
de las migajas que caen de la mesa de sus 
amos. Entonces respondiendo Jesús, dijo: 
Oh mujer, grande es tu fe; hágase contigo 
como quieres. Y su hija fue sanada desde 
aquella hora” (Mateo 15:25-28).

La Palabra de Vida2
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La Biblia hace una clara 
distinción entre una oveja y un 
cordero. La ‘oveja’ representa 

los creyentes que son hijos de Dios, y el 
‘Cordero’ (con mayúscula) representa a 
Jesús, el Hijo de Dios.

En Juan 21, el Señor resucitado se 
presenta ante Sus discípulos junto al Mar 
de Galilea. Después de desayunar con 
ellos, el Señor Jesucristo le habla a Pedro, 
su discípulo amado, y le dice: “Simón, 
hijo de Jonás, ¿me amas más que éstos?”

Pedro valientemente respondió: “Sí, 
Señor; tú sabes que te amo”. Entonces el 
Señor le dijo: “Apacienta mis corderos”. 
Enseguida el Señor le hace una segunda 
pregunta a Pedro: “Simón, hijo de Jonás, 
¿me amas?” Pedro le respondió: “Sí, 
Señor; tú sabes que te amo”. Jesús le dijo: 
“Pastorea mis ovejas”. Y le dijo la tercera 
vez: “Simón, hijo de Jonás, ¿me amas?” 
Pedro se entristeció y le respondió: 
“Señor, tú lo sabes todo; tú sabes que te 
amo”.  En esta tercera ocasión, Jesús le 
dijo a Pedro: “Apacienta mis ovejas”.

Cuando Pedro profesó su amor al 
Señor, Él le pidió tres cosas: apacentar 
Sus corderos, pastorear Sus ovejas y 
apacentar Sus ovejas. ¿Cuál es entonces la 
diferencia entre un cordero y una oveja?

1. Significado general de ‘oveja’ y 
‘cordero’

Una oveja es el más manso de los 
animales. No tiene maldad alguna y 
es muy obediente. No tiene deseo de 
lastimar, golpear o pelear con cualquier 
otro ser, ni siquiera cuando tiene cuernos. 
Cuando los esquiladores cortan su lana, 
se mantiene en calma sin protestar. Las 

ovejas reconocen la voz de su pastor de 
modo que jamás responden cuando otra 
persona intenta imitar el llamado del 
pastor verdadero. Sigue únicamente la 
guía y voz de su pastor. 

Las ovejas son de gran beneficio al 
hombre; su carne es tierna y sabrosa. Su 
pelaje se utiliza para abrigo y nos proveen 
su leche. Las personas generalmente 
mencionan a las ovejas con un sentido 
positivo. Cuando se dice que una persona 
es ‘amable como un cordero’, significa 
que es de naturaleza gentil. Y cuando 
decimos que algo es ‘tan blanco como la 
lana’, significa que es blanco, limpio y 
hermoso. En la Biblia se registra como 
‘cordero’ a las ovejas de un año de edad, 
sin mancha y que aún no se han apareado. 
Una oveja que es blanca y de brillo 
hermoso se gana el favor de muchas 
personas. Su lana es tan delicada y 
limpia que es generalmente utilizada para 
hacer ropa de calidad superior. Además 
de la palabra ‘cordero’, existen otras 
expresiones tales como carnero, oveja y 
borrego. La Biblia distingue a veces las 
dos palabras, ‘oveja’ y ‘cordero’. 

2. Significado bíblico y espiritual de 
oveja y cordero

En Salmos 23:1 se compara a Dios con 
un pastor y se infi ere que los creyentes se 
comparan con ovejas, como está escrito: 
“Jehová es mi pastor; nada me faltará”. 
En Salmos 78:52 leemos: “Hizo salir a su 
pueblo como ovejas...” y más adelante, en 
Salmos 79:13 dice: “Y nosotros, pueblo 
tuyo, y ovejas de tu prado, te alabaremos 
para siempre”. Asimismo, en Mateo 10:6 
se expresa: “...sino id antes a las ovejas 
perdidas de la casa de Israel” y en Marcos 

6:34 está escrito: “Y salió Jesús y vio una 
gran multitud, y tuvo compasión de ellos, 
porque eran como ovejas que no tenían 
pastor...”. En estos versos podemos ver 
claramente que la Biblia compara a la 
gente del Cielo, es decir a los hijos de 
Dios y a los creyentes, con ovejas.

El capítulo 12 de Éxodo habla acerca 
de cómo comer un cordero. En este caso 
el cordero simboliza a Jesús a quien Dios 
entregó como sacrificio expiatorio para 
salvar a Su pueblo de sus pecados.

Además, Juan 1:29 dice: “He aquí el 
Cordero de Dios, que quita el pecado 
del mundo” y en Apocalipsis 5:6 
leemos: “Y miré, y vi que en medio del 
trono y de los cuatro seres vivientes, y 
en medio de los ancianos, estaba en pie 
un Cordero como inmolado...”. En estos 
versos, Jesús quien tomó la cruz a la 
temprana edad de 33 años, se menciona 
como ‘el Cordero’.

La Biblia presenta a Jesús de manera 
metafórica con varias cosas de todas las 
dimensiones, entre ellas: en Isaías 28 
se lo compara con ‘una piedra, piedra 
probada, angular, preciosa, de cimiento 
estable’ que son expresiones de la 
dimensión cero. En Juan 15, Él es ‘la 
vid’, que es una expresión de lo que está 
en la primera dimensión. En Juan 1:1 y 
los pasajes siguientes, Él es ‘el Cordero’ 
que es una expresión de lo que está en la 
segunda dimensión. ‘El Hijo del Hombre’ 
es una expresión de la tercera dimensión 
y ‘Dios el Salvador’ y ‘el Creador’ son 
expresiones de la cuarta dimensión.

Algunas personas dicen que a los 
nuevos creyentes se los puede llamar 
‘corderos’, pero esto no está en acuerdo 
con las enseñanzas bíblicas.

Me gustaría conocer la 
diferencia espiritual

entre un cordero y una oveja

P  Por lo general, 

l a s  o v e j a s 

simbolizan los 

creyentes, así que pensé 

que un cordero, que es 

una oveja tierna, debe 

representar a los nuevos 

creyentes. No obstante, al 

leer los Cuatro Evangelios, 

v e m o s  q u e  J u a n  e l 

Bautista se refi ere a Jesús 

dic iendo: “He aquí el 

Cordero de Dios, que quita 

el pecado del mundo”. 

¿Cuál es entonces la 

diferencia espiritual entre 

un cordero y una oveja?

El nombre de ‘Jesús’ signifi ca que ‘Él salvará a Su pueblo 
de sus pecados’, tal como está escrito en Mateo 1:21. Esta 
oración no está en tiempo pasado, sino en tiempo futuro. 
Por otro lado, el ‘Cristo’ signifi ca ‘Aquel que ha sido ungido’ y 
se refi ere al Salvador como un pacifi cador y mediador entre 
Dios y la humanidad. Es decir, es ‘un ser que cumple con las 

cualidades para ser el Salvador’. 
En griego se lo llama ‘Cristo’ y en 
hebreo ‘Mesías’.

Jesús, el Hijo de Dios, murió en 
la cruz, destruyó la autoridad de 

la muerte y resucitó. Fue entonces 

cuando llegó a ser nuestro Salvador. 
Por consiguiente, lo adecuado es 
llamarlo ‘Jesús’ antes de Su crucifi xión 
y ‘Jesucristo’ después de la crucifixión 
y resurrección. El nombre de Jesucristo conlleva el mismo 
signifi cado de ‘Salvador’ y ‘Señor’.

Al predicar el mensaje y orar después de la resurrección y 
ascenso del Señor, Sus discípulos y apóstoles no lo llamaron 
simplemente ‘Jesús’ sino que añadieron ‘el Señor’ o ‘Cristo’ al 
nombre de Jesús (Hechos 3:6). Por ende, al concluir nuestras 
oraciones no debemos decir solamente “en el nombre de 
Jesús”, sino “ruego en el nombre de Jesucristo”. 

Diferencia entre los nombres ‘Jesús’ y ‘Jesucristo’Diferencia entre los nombres ‘Jesús’ y ‘Jesucristo’
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Evangelista Nadakorn Thummasat (Iglesia Manmin de Chiang Rai en Tailandia)

“El bulto en mi pecho desapareció“El bulto en mi pecho desapareció
cuando me despojé del odio”  cuando me despojé del odio”  

El 28 de mayo de 2012 sentí dolor en mi seno derecho y también la presencia de un 
bulto que se hizo del tamaño de una moneda y el dolor incrementó tanto que hasta me 
costaba respirar. Tiempo atrás yo habría acudido al hospital inmediatamente, pero esta 
vez decidí confi ar en Dios. 

Esto se debió a que llegué a tener fe espiritual después de empezar a asistir a la 
Iglesia Manmin de Chiang Rai en noviembre de 2011. Una semana antes que todo 
esto iniciara, había escuchado un sermón de testimonio por parte de Rose Han, líder 
de alabanza de la Iglesia Central Manmin, quien recibió sanidad a una tuberculosis 
pulmonar gracias a la fe. En consecuencia logré convencerme de que yo podía ser 
sanada. Analicé mi vida, y pensé: “¿Por qué me ha ocurrido esto?” Y me di cuenta de 
que la razón era el odio que había en mí. Yo aborrecía a varias personas que en años 
anteriores me habían ignorado y me causaron momentos muy difíciles. Me arrepentí 
de corazón ante Dios. Luego, el 1 de junio de 2012 recibí la oración por los enfermos 
de parte del Dr. Jaerock Lee al asistir a la Vigilia entera de Manmin a través de GCN. 
Entonces el dolor desapareció y ya no pude sentir el bulto en mi pecho. ¡Aleluya!

Por medio de esto me di cuenta cuán grave es el pecado del odio. La Biblia nos 
dice que amemos a los enemigos y que “todo aquel que aborrece a su hermano 
es un homicida”. Pero yo tenía el conocimiento de la Palabra como una ciencia, 
y no lo ponía en práctica.  Después de mi sanidad, tuve la bendición de visitar la 
Iglesia Central Manmin.

El 8 de junio de 2012 sentí como 
que estaba en un sueño mientras 
participaba de la Vigilia entera del 
viernes en el santuario principal de 
la Iglesia. Yo asistí a la Reunión  de 
oración de Daniel cada noche y me 
conmovió ver el gran número de miembros 
de la iglesia orando con tanto fervor. Entonces 
algo sorprendente ocurrió. Tuve una visión en la 
que miré sonreír al Dr. Lee y una cálida brisa tocó mi corazón creando un sonido de 
un ‘chasquido’. En ese instante la inspiración del Espíritu Santo descendió sobre mí 
y me recordó el consejo que me había dado el Misionero Jaewon Lee, que dijo: “No 
debemos pecar contra Dios al dejar de orar” (1 Samuel 12:23). Entonces comprendí 
profundamente la importancia de la oración.

El 11 de junio visité el Sitio del Agua Dulce de Muan donde el agua salada se 
transformó en agua dulce y vi las puertas de los cielos abiertas, al igual que el Cielo 
y los ángeles. Luego de beber el Agua Dulce de Muan, fui sanada de sequedad en mi 
garganta, de la que había padecido desde mi niñez, y de la tos causada por los cambios 
climáticos. Doy todas las gracias y gloria a Dios la Trinidad por haber demostrado Su 
amor con obras sorprendentemente poderosas. 

Hermana Kelly Escobar Alzamora (Iglesia Manmin de Perú)

“Días con pesadillas y depresión...“Días con pesadillas y depresión...
pero ahora estoy feliz en el Señor”pero ahora estoy feliz en el Señor”

Mi padre era un alcohólico y tenía 
aventuras con otras mujeres. Mis 
hermanos me maltrataban, así que 
decidí irme de mi hogar. Vivía en casa 
de un familiar y pasaba bien ahí. Por 
causa de esta situación, el corazón de 
mi madre se lastimó mucho.

Para empeorar las cosas, mi tío 
abusó sexualmente de mí en muchas 
ocasiones a la edad de 11 años. Con 
frecuencia yo lloraba sola, sumergida 
en el temor. No lograba conciliar el 

sueño por temor a que él entrara en mi habitación en la noche y abusara de mí. Así 
que cada noche tenía pesadillas... No lograba entender por qué me habían ocurrido 
estas cosas.... Más adelante desarrollé odio e ira hacia mi padre e incluso hacia 
las personas del sexo opuesto. Para no tener que depender de ningún hombre y 
vivir mi propia vida, estudié mucho y leí bastantes libros. Ingresé a la Academia 
Nacional de Policía. Aun así, tenía pesadillas cada noche. Traté de asistir a la 
iglesia católica para tener paz, pero no fue de ayuda.

Sentía que mi vida era difícil y me veía atribulada cada vez más. Incluso sufrí 
de depresión. A menudo abusaba de mí y me causaba dolor al escuchar música 
triste estando sola en mi habitación. Después de graduarme en la Academia, la 
depresión fue aun mayor por causa de la carga laboral y las situaciones de estrés 
en la relación con los demás.

El 11 de octubre, uno de mis superiores me invitó a su iglesia. Al principio dudé, 
pero no podía rechazarlo así que, fi nalmente fui a la iglesia. Creo que fue una de las 

decisiones más serias de mi vida. Esto se debe a que mi vida dio un gran giro mientras 
participaba en el servicio de la Iglesia Central Manmin a través de GCN TV.

Tuve un encuentro con el Espíritu Santo en la Reunión de oración por la llenura del 
Espíritu que se realiza los martes, y gané mucha comprensión mediante los sermones 
del Dr. Jaerock Lee. De manera particular, la serie de sermones titulada ‘El Mensaje 
de la Cruz’, me permitió saber cómo el Señor perdonó y dio la gracia de la salvación 
a los pecadores como yo, cuánto aborrece Dios el pecado, la ira y los sentimientos 
adversos, así como también cuán doloroso es para Él que tengamos esta maldad en 
nuestro  corazón. Asistí a la Reunión de oración de Daniel y me esforcé por alejar la 
maldad con arrepentimiento sincero.

Después de esto, por la gracia de Dios pude despojarme de la ira que llenaba 
mi corazón y perdoné a los que me habían lastimado. Entonces la paz inundó 
mi corazón. Al entregar las pesadas cargas de mi corazón, el gozo empezó a 
sobreabundar y dejé de sufrir de depresión. Me sentía feliz al escuchar las alabanzas 
en lugar de entristecerme con música melancólica. Y llegué a aborrecer las cosas del 
mundo. En estos días mi fe ha crecido en gran manera y he experimentado la gracia 
de Dios muchas veces. Mi patrón de pensamientos negativos se ha quebrado, así que 
he llegado a ser una persona positiva y he recibido amor y reconocimiento en mi 
hogar y en mi lugar de trabajo. Además he recibido muchas bendiciones fi nancieras. 
En mayo de 2012 la Pastora Soojin Lee de la Iglesia Central Manmin visitó Perú 
y dirigió una cruzada. Cuando la acompañé de manera muy cercana, pude sentir 
el amor profundo de Dios. Ya que soy una mujer policía, tengo la oportunidad de 
conocer a muchas personas a las que les he predicado el Evangelio con la esperanza 
de que encuentren a Dios y experimenten Su amor. También estoy orando para que 
un inmenso número de almas peruanas alcancen salvación y posean el hermoso 
Cielo. ¡Doy todas las gracias y gloria a Dios la Trinidad!

Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.


